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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0131/2018 Datum: 05.11.2018 

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Schließfächer mit der Möglichkeit, E-Bike-Akkus 

aufzuladen 

Gremienweg: 

08.11.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

E-Mobiltät wird immer wichtiger im Straßenverkehr, gerade im Fahrradsegment steigt die Anzahl 

an E-Bikes (Pedelecs, S-Pedelecs, E-Bikes) stetig an. In diesem Zusammenhang ist der Bedarf an 

möglichen Ladestationen weiterhin steigend. Diese sind auch wichtig, um eine gute Infrastruktur für 

Fahrradfahrer zu gewährleisten. 

 

Die CDU-Fraktion fragt daher an: 

 

1. Gibt es in Koblenz öffentlich zugängliche Schließfächer, die mit einer Lademöglichkeit aus-

gestattet sind? Wenn ja, wo befinden sich diese? Wie viele sind es und wie sind diese ge-

kennzeichnet? 

 

2. Könnten die Schließfächer im Forum Confluentes nachgerüstet werden? 

 

3. Sieht die Stadt eine Möglichkeit, z. B. die Deutsche Bahn am Hauptbahnhof oder die ECE-

Gruppe zur Schaffung solcher Schließfächer zu motivieren? 
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